

Escuela Politécnica Superior

Noticias

Alumno de EPS-MU ganador del Concurso de VideoCV NiNEU/YoMism@

27/03/2014

El estudiante del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Producto de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, Omar Gonzalez Rodriguez, ha sido galardonado con el primer puesto de la categoría de estudiantes del Concurso Video NiNEU/YoMism@. El trabajo que ha presentado el alumno ha sido el mejor trabajo de la categoría de estudiantes, obteniendo así un premio de 300€.

Zorionak!



Omar Gonzalez Rodriguez